

Farben aus der Provence



ST.GALLEN. Es waren die ockerfarbenen Kreidefelsen der Provence, welche in Barbara Göbel-Nick die Leidenschaft zum Malen weckten. Denn die gelernte Physiotherapeutin hatte lange Zeit alles andere zu tun als zu malen. Der Spagat zwischen Beruf und Familie habe sie zeitweise fast zerrissen, erzählt sie. «Ich hab nur noch gearbeitet.» Nun sind die beiden Töchter gross, die Praxis verkauft und die geborene Deutsche kann sich ganz aufs Malen konzentrieren. In ihren sanften, geschwungenen Bildern komme sie zu Ruhe, entdecke ihre weibliche Seite an sich, sagt Barbara Göbel

In den Räumen von Balance-Netz St. Gallen an der Neugasse 43 stellt sie nun zum erstenmal 20 teils grossflächige, teils notizbuchgrosse Gemälde aus. Die Vernissage mit Musik findet morgen Samstag um 11 Uhr statt. Die Ausstellung kann bis Ende Januar 2009, donnerstags bis freitags, von 17-18 Uhr, besucht werden. (kaf)